

# L'EDITORIAL DU REDACTEUR EN CHEF

La première réunion d'enseignement médical postuniversitaire à l'U.L.B. se tint en 1937, soit il y a ... 71 ans\*.

L'A.M.U.B. n'était pas encore née ; c'était l'UAE qui l'organisait directement. Elle était supervisée par le Pr Jean La Barre, éminent pharmacologiste de notre Faculté.

Les réunions suivantes se tinrent en alternance dans les hôpitaux de Bruxelles.

L'A.M.U.B. fut fondée en 1939.

Les " J.E.P. ", sous la forme que nous leur connaissons, apparurent en 1967, sous la houlette du Président Victor Conard. Elles étaient alors appelées " Journées de septembre ". D'emblée, 300 auditeurs s'y inscrivirent. A cette époque, un enseignant de la Faculté était désigné chaque année pour en assurer la présidence et la coordination, et les fondamentalistes (dont le Pr J. Mulnard, à qui je rends hommage) y étaient présents et très actifs.

Comme on le voit, l'A.M.U.B. peut se prévaloir d'une grande expérience en la matière. Notre Faculté fut la première à organiser de telles réunions.

Aujourd'hui, le nombre d'inscrits atteint un peu moins de 800 médecins de tous horizons. Le principal garant de ce succès est la qualité scientifique des orateurs et de leurs exposés.

Il appartient aux universités de garder le contrôle de la formation continue, directement ou indirectement ; c'est le gage de sa rigueur et de son succès.

S. Louryan

---

\* Van den Dungen C : Historique de l'A.M.U.B. Rev Med Brux 1990 ; 11 : 359-76